

PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 25 février 2014

Communiqué de presse

Semaine du Développement Durable du 1^{er} au 7 avril L'État lance l'appel à projet

Comme chaque année, les services de l'État vous donnent rendez-vous pour la Semaine du développement durable, qui aura lieu du 1^{er} au 7 avril 2014.

L'édition 2014 a pour thème : " Consommer autrement ".

Cela signifie consommer responsable, solidaire et durable en évitant le gaspillage, en favorisant le recyclage et la réparation, en favorisant la consommation de produits issus des productions locales, en consommant moins et mieux. Il s'agit aujourd'hui de savoir répondre à nos besoins dans un environnement insulaire fragile, où les ressources sont à la fois limitées et menacées.

Entreprises, collectivités locales, établissements scolaires, administrations, organismes publiques et association, pourront proposer leur projet pour :

- sensibiliser aux enjeux de la consommation durable,
- apporter ou proposer des solutions concrètes pour agir,
- inciter chacun à adopter des comportements responsables.

Pour en savoir plus et inscrire votre projet www.semainedudeveloppementdurable.gouv.fr

ATTENTION:

Seuls les projets inscrits AVANT LE SAMEDI 22 MARS 2014 pourront être inscrits dans le programme officiel.

Contact presse: